
Petrignano Presto la tanto attesa caserma dei carabinieri

Operazione sicurezza
Dall’ordine pubblico alla viabilità

ASSISI – Presto a Petrignano la tan-
to attesa caserma dei carabinieri.
“Il progetto è stato inoltrato al mi-
nistero dell’Interno e al Provvedito-
rato delle opere pubbliche, prevede
la caserma nuova al centro di Petri-
gnano con alloggi fissi per militari
e comandante. Il privato che inten-
de realizzarla già c’è e il progetto
medesimo è stato approvato sia dal
comando di Assisi che di Perugia”. 
Questo è quanto il consigliere co-
munale di An, Marco Rosatelli ha
spiegato intervenendo al dibattito
sulla sicurezza organizzato per la
serata di mercoledì a Petrignano
dalla Pro loco. Alla serata, coordi-
nata dal presidente dell’associazio-
ne, erano presenti anche il sindaco
Bartolini, il comandante dei vigili
urbani Antonio Gentili, l’assessore
provinciale alla mobilità, Giovanni
Moriconi. Tra il pubblico anche va-
ri esponenti politici, di maggioran-
za e di opposizione. Quello della si-
curezza è un tema che ha tenuto al-
to l’interesse della popolazione du-
rante l’estate appena trascorsa, poi-
ché zone del territorio sono state
più volte prese di mira dai ladri,
tanto che si è scatenato un vero e
proprio panico tra i cittadini che si
sono visti loro malgrado costretti a
modificare abitudini come lasciare
la classica chiave fuori la porta, e
istallare allarmi e inferriate alle im-
poste. 
Ma nel corso del dibattito il tema
della sicurezza è stato affrontato da
varie angolazioni: sicurezza perso-
nale da un lato e sicurezza stradale

dall’altro. Edo Romoli non ha ri-
sparmiato critiche all’amministra-
zione e al presidente della Pro loco
per la mancanza di risposte di que-

st’ultimo ad alcune sue missive da-
tate 21 giungo in cui chiedeva al-
l’associazione di organizzare un’as-
semblea pubblica sull’argomento

sicurezza ed eventualmente una pe-
tizione per chiedere il presidio fis-
so dei vigili urbani sul territorio.
Lo stesso Romoli ha, quindi, pub-
blicamente ribadito al primo citta-
dino che venga previsto a Petrigna-
no un vigile urbano competente
sull’intera zona ed ha espresso i
suoi dubbi sulla realizzazione della
caserma “per mancanza di soldi”.
Claudia Travicelli, coordinatrice
donne Ds di Assisi e Bastia Umbra
ha chiesto per Palazzo il parcheggio
davanti la scuola e l’installazione di
rilevatori di velocità, nonché per
Petrignano sempre davanti la scuo-
la in fondo alla via Croce lo sparti-
traffico e lo stop. Il sindaco Bartoli-
ni ha ricordato gli “importanti” in-
vestimenti sul territorio in quanto a
illuminazione, infrastrutture viarie,
ed ha promesso di inserire in bi-
lancio una voce per le agevolazioni
sull’acquisto di antifurti. L’assesso-
re  Moriconi si è soffermato sulla
realizzazione della bretella di Petri-
gnano, affermando che entro la pri-
mavera del 2006 si giungerà all’ap-
palto dell’opera per un importo di
2 milioni e 500mila euro. Ha ricor-
dato, inoltre, che la Provincia di Pe-
rugia sta progettando due interven-
ti al centro di Assisi, alla interse-
zione di strade provinciali e comu-
nali, e sta altresì provvedendo alla
soppressione del passaggio a livello
lungo la strada provinciale 147,
“complessivamente l’ente sta inve-
stendo nel territorio 13 milioni di
euro”. 

Rosita Brufani

Più sicurezza: presto a Petrignano la caserma dei carabinieri

Domani la cerimonia alla Cittadella

Consegna del premio
“Mandir della Pace”
ASSISI - Il Mandir della Pace (movimento di volontariato
fondato da Gabriella Lavorgna) promuove “Dalla mente al
cuore: il percorso verso l’uno” l’ottava edizione del mee-
ting “L’Oriente incontra l’Occidente per una nuova civiltà
di pace”. L’evento - patrocinato da Comune di Assisi e Pro-
vincia di Perugia, da Assisi for peace tv per la comunica-
zione - è in pieno svolgimento al centro congressi della
Cittadella di Assisi. Tavole rotonde, seminari, proiezioni
di documentari, rassegne di arti visive, la partecipazione
di esponenti del mondo scientifico, medico, giornalistico,
religioso, artistico, culturale, si alternano per dare un con-
tributo al processo di identità di nuovi modelli di coope-
razione mondiale, con unico obiettivo: sviluppare una
cultura di Pace. Nel corso della manifestazione, dedicata
ad artisti per la pace, domani verrà assegnato il premio
“Un Mandir per la Pace”, promosso dallo scultore Fran-
co Gabriele (una sua pregiata incisione) per significare un
segno di riconoscimento a personaggi distintisi nel cam-
po dell’arte, della comunicazione, della scienza e della
cultura al servizio della solidarietà o dell’impegno uma-
nitario. In particolare a: Ervin Laszlo, candidato al Nobel
per la Pace, filosofo della scienza, a JamesTwyman, noto
musicista americano e a Sonia Gandhi che le verrà con-
segnato nell’analogo meeting in Rishikesh (India).

Appuntamento di apertura per i 4 rioni

Palio de San Michele:
c’è la cena della discordia
BASTIA UMBRA - Ancora una volta torna la magia
della festa, quella più grande e più bella che coin-
volge tutta la città, senza distinzione di sorta. La città
di Bastia Umbra si prepara infatti proprio in questi
giorni ad affrontare la nuova sfida del Palio de San
Michele, giunto alla 43ª edizione. Appuntamento di
apertura per i quattro rioni è la cosiddetta “cena del-
la discordia”, che si svolgerà questa sera alle ore 21
in piazza Mazzini. “La piazza della città sarà invasa
dai quattro colori rionali e riscaldata dal calore dei
partecipanti - spiega il presidente dell’Ente Palio Mo-
nia Giacanella Bugiantella - . Un momento convivia-
le divertente e di grande impatto sociale. Generazio-
ni differenti che iniziano ad unirsi per un unico mo-
tivo, l’amore per il proprio rione, ed esprimono con
freschezza e sincerità lo spirito di appartenenza alla
città di Bastia”. La serata sarà allietata da musica e
balli, guidati dallo scatenato dj Lucio Camacho. L’En-
te Palio de San Michele ringrazia vivamente la Conf-
commercio e la Confesercenti per la collaborazione.
Con la loro professionalità e cura hanno dato un pre-
zioso aiuto nell’organizzazione delle portate, occu-
pandosi sia degli antipasti che dei dolci.

Roldano Boccali

Insieme le liste civiche di Rosella Aristei e Rifondazione

“Chiarimenti sull’area ex Lolli”
BASTIA UMBRA - Le liste civiche
di Rosella Aristei e Rifondazione Co-
munista si uniscono per richiedere
al sindaco Lombardi tutti i chiari-
menti sull’area ex-Lolli. Esattamen-
te: “a) corrispondenza delle agibilità
date sull’intero palazzo in relazione
ai vincoli della convenzione del
1995, b) atti del Comune per effet-
tuare le opera che la ditta non ha ef-
fettuato entro i 10 anni ed eventuali
fondi a carico del bilancio pubblico,
c)legittimità del permesso di costru-
zione del nuovo palazzo, essendo
scaduta la precedente convenzione,
in assenza di doverose opere di ur-
banizzazione, d) corrispondenza del-

le volumetrie realizzate con il piano
di recupero del 94 e assetto stradale
conseguente. I dubbi di Calzetti,

geometra e presidente della com-
missione urbanistica, devono essere
chiariti subito per due motivi fonda-
mentali: assicurare che le preceden-
ti giunte hanno operato nel rispetto
di tutte le norme e garantire svilup-
po armonioso alla città, evitando
che lobby interne ai partiti si metta-
no di traverso a danno di chi rego-
larmente investe, a seguito di proget-
ti ufficiali del Consiglio. La risposta
è urgente per tutti noi e per i citta-
dini che si domandano che cosa stia
succedendo sull’area ex Lolli dopo
che il sindaco Lombardi ha improv-
visamente ritirato la variante dal
consiglio comunale”.

BASTIA UMBRA – L’urbanistica
ancora al centro dello scontro po-
litico bastiolo. Il coordinatore co-
munale di Forza Italia, Francesco
Fratellini, a proposito dell’ultimo
consiglio comunale, afferma in
una nota che “il dibattito politico
di quattro ore non è stato suffi-
ciente ad ottenere una risposta
chiara e convin-
cente sulle prati-
che urbanistiche
discusse rispetto
alle quali, una vol-
ta portate in aula,
emergono fatti o
notizie nuove
spesso non ripor-
tati nell’istruttoria
depositata agli atti
o non emersi in
commissione”. 
“Non a caso nella
seduta del 5 agosto – spiega Fra-
tellini - ben due pratiche di urba-
nistica su tre non sono state di-
scusse perché ritirate, a dire del
sindaco, per approfondimenti.
Data per scontata la sua sincerità,
fino a prova contraria, chi allora,
ha forzato l’immissione all’ordine
del giorno di un consiglio agosta-
no, di pratiche necessarie di ap-
profondimenti? Se emergono ogni
volta fatti nuovi, evidentemente
nelle commissioni vengono date
solo alcune informazioni e non
tutte, ma si parla di trasparenza”.
Il coordinatore parla poi del con-
sigliere comunale Massimo Man-

tovani, il quale sarebbe venuto a
sapere appena due mesi prima,
che si stava realizzando una siste-
mazione provvisoria per il rione
San Rocco, in un area diversa, e
per di più distante 150 metri da
quella deliberata dal consiglio co-
munale. “Mantovani – continua –
ha scritto al sindaco per avere

chiarimenti, ma
non ha ottenuto
risposta, però si
parla sempre di
trasparenza. I pia-
ni adottati e poi
approvati, al mo-
mento della loro
realizzazione non
possono presenta-
re problemi; le
pratiche istruite
per il consiglio co-
munale non pos-

sono aver bisogno di approfondi-
menti il giorno prima della sedu-
ta. Data per scontata la professio-
nalità dei tecnici comunali, quali
sono allora i motivi che causano
questi “disguidi”?”. “Forza Italia –
conclude Fratellini - ritiene che
alla luce di quanto emerso dall’a-
zione amministrativa e dai dibat-
titi in consiglio, sia ampiamente
giustificato il sospetto che in alcu-
ni casi si operi in maniera tutt’al-
tro che trasparente e chiara e pro-
babilmente alcune decisioni ven-
gono prese fuori dalle sedi istitu-
zionali”. 

Michela Dominici

Il palazzo del Comune

Forza Italia va all’attacco: le perplessità
del coordinatore comunale Fratellini

Sull’urbanistica
si infiamma

lo scontro politico

Rosella Aristei

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

Notizie in breve

Master, concerto di chiusura
BASTIA UMBRA - Si terrà domani sera alle 21 presso il Centro co-
munale per le attività musicali di Bastia Umbra (Costano) il concer-
to di chiusura della master dal titolo “Intuito, Pensiero, Tatto - La le-
zione di Arturo Benedetti Michelangeli a dieci anni dalla scomparsa”,
iniziativa inserita nel contesto di manifestazioni che l’Accademia mu-
sicale umbra ha voluto dedicare all’importante ricorrenza. Luigi
Maesano, Patrizia Soprani, Valentina Casesa, Marco Gianferrari, Car-
melo Mantione, Marsida Koni eseguiranno musiche di J.S.Bach,
M.Clementi, W.A.Mozart, C.Debussy, J.Brahms, A.Scriabin. Il con-
certo sarà preceduto dalla consegna degli attestati di partecipazione
agli iscritti alla master, tenutasi dal 2 al 9 settembre sempre presso il
Centro con evidenti buoni risultati come sottolinea Piero Vincenti: “Il
corso è andato molto bene e ha messo in risalto la piena funzionalità
della struttura che il Comune di Bastia ha realizzato. Quale presi-
dente dell’Accademia ringrazio l’assessore Belli e l’amministrazione
per la disponibilità dimostrata, tanto che mi permetto di anticipare
che verrà riproposta nel 2006”. 

Primarie: Di Pietro a Bettona
BETTONA - Di Pietro sceglie Bettona per lanciare la sua candidatu-
ra alle primarie dell’Unione e lo fa in occasione della marcia della
pace Perugia-Assisi. L’appuntamento è per le 17, 30 di domenica
presso la sala consiliare. Accogliendo la proposta della segreteria re-
gionale del partito, Di Pietro ha deciso di scegliere il Comune di Bet-
tona per la presentazione di questa operazione politica. Una scelta
non avvenuta per caso: proprio l’elettorato del Comune di Bettona ha
garantito fino ad oggi al partito di Di Pietro la più alta percentuale di
consensi a livello regionale in ogni consultazione elettorale. A partire
dalle politiche del 13 maggio 2001 sino al picco delle provinciali del
giugno 2004 quando l’Italia dei Valori, trainata dal segretario provin-
ciale Enzo Proietti, sfiorò il 13 per cento dei consensi. Un risultato
molto apprezzato da Di Pietro che sta cercando in Umbria di portare
avanti un’operazione di ristrutturazione e radicamento del partito. 

Estemporanea di pittura
BASTIA UMBRA - Estemporanea di pittura di Luigi Mancini (in ar-
te Louis) in programma domani a Bastia Umbra. Le opere saranno
esposte per tutta la giornata in piazza Cavour. “Sono molti anni che
seguo con interesse l’itinerario artistico di Louis - dichiara il critico
d’arte Vittorio Cimino. Le prime opere captavano la mia attenzione,
ma c’era qualcosa che non mi convinceva. Forse è più esatto dire:
non c’era qualcosa. L’ho trovato in seguito più maturo e tuttavia ave-
vo sempre la sensazione di incompletezza. Poi, tutto d’un tratto, la
sorpresa: mi sono trovato ad osservare opere diverse dalle preceden-
ti; sembravano ispirate alle tecniche dei macchiaioli con risultati sor-
prendenti. Spero che Louis insista; secondo me ha trovato quello che
cercava: lo stile, il suo stile”.

SANTA MARIA DEGLI ANGELI

Incontro sindaco-commercianti
ASSISI – E’ stato messo in calendario per lunedì sera alle
ore 21 nei locali della Pro loco di Santa Maria degli Angeli
in viale Patrono d’Italia, l’incontro tra i commercianti della
frazione e l’amministrazione comunale assisate per discute-
re sui temi di particolare rilevanza quali quelli legati al rias-
setto della viabilità ed ai lavori di riqualificazione di piazza
Garibaldi. All’incontro interverranno il sindaco di Assisi
Giorgio Bartolini e la sua giunta, oltre ai rappresentati della
Confcommercio.
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